

Kurzbiografie – Fabian Kirst

Fabian Kirst hat Sportmanagement und allgemeine Betriebswirtschaftslehre in Heidelberg und Bernburg (Saale) studiert. Unmittelbar nach seinem Bachelorabschluss übernahm er die Geschäftsführer Position einer kommerziellen Sportanlage in der Rhein-Neckar Region. Neben der Kerndienstleistung durch die Vermietung von Sportflächen baute er den Veranstaltungsbereich der Anlage weiter aus und war Hauptverantwortlicher für Events aller Art. Neben dieser Tätigkeit bekleidet er das Ehrenamt des Regionalleiters im Verband der deutschen Sportökonomien und Sportmanager für das Land Sachsen-Anhalt. Fabian Kirst sammelte neben seiner beruflichen Erfahrung viele Skills durch die Ausführung unterschiedlichster Ämter in der Welt des Sports. So war er schon in Skandinavien, Spanien oder in Frankreich für Sportorganisationen tätig.